

Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 0736/Batang semester II TA.2021

Edi Purwanto - BATANG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 9, 2021 - 18:36



Batang - Dengan tujuan membina dan membentuk generasi muda bangsa Indonesia untuk memiliki akhlak yang mulia, disiplin, terampil, memiliki rasa cinta kepada tanah air, Kodim 0736/Batang melaksanakan Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika. Kegiatan dilaksanakan di Aula Kodim dan area sekitar Makodim. Kamis (9/12/21).

Setelah sempat berhenti akibat pandemi Covid-19, kini, Pramuka Saka Wira

Kartika (SWK) binaan Kodim 0736/Batang kembali latihan. Itu dilakukan untuk mempertajam kemampuan yang dimiliki. Kegiatan pembinaan terhadap Pramuka Penegak itu berlangsung di Area Sport Center Makodim.

Saka atau Satuan Karya Pramuka Wira Kartika merupakan salah satu Satuan Karya Pramuka yang bersifat nasional. Saka yang dibentuk lewat kerjasama antara Kwartir Nasional dengan TNI Angkatan Darat ini bertujuan untuk mengembangkan pendidikan bela negara.

Dalam sambutannya Komandan Kodim 0736/ Batang Letkol Arh Yan Eka Putra, S.Sos Mengatakan, Saya ucapkan selamat datang dan terima kasih kepada para Pembina pendamping jajaran Koramil yang selama ini telah membina anggota Pramuka saka wira kartika di wilayah binaan masing dan kepada anggota pramuka Saka Wira Kartika jajaran Koramil yang telah hadir dengan semangat untuk mengikuti Pembinaan Pramuka Saka wira Kartika semester II TA 2021 diKodim 0736/Batang.

Perlu kita ketahui bersama kegiatan Pramuka Saka Wira Kartika, bertujuan untuk membentuk dan membina generasi muda sebagai pemimpin-pemimpin Bangsa dimasa depan, agar mempunyai kepribadian yang kuat, bersemangat, ulet, pantang menyerah, disiplin, inovatif dan pekerja keras demi mendorong kemajuan serta keberhasilan pencapaian cita-cita Bangsa.Tuturnya.

" Untuk itu, saya berharap kepada seluruh peserta, agar kegiatan ini betul-betul dilaksanakan dengan baik, guna memantapkan tekad kaum muda sebagai patriot pembangunan, karena tantangan Negeri adalah tanggung jawab kita semua, untuk membangun kembali Negeri ini yang kita cintai.

Di samping itu, agar generasi muda menjadi manusia yang bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa memiliki kepribadian yang tangguh, terampil dan berpengetahuan, sehat dan kuat jasmani serta memiliki kesetiakawanan yang tinggi. Kegiatan Pembinaan ini berupa Pengenalan dan Pemantapan Krida".
Terangnya.

" Saya Komandan Kodim 0736/Batang sebagai Ka Mabisaka mengucapkan selamat belajar dan berlatih untuk mengikuti rangkaian kegiatan khususnya Pramuka Saka Wira Kartika dengan materi 5 Krida yaitu Navrat, Mounteenering, Survival, Pioneering dan Penanggulangan Bencal.

Melalui kegiatan Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika yang bertujuan sebagai sarana pembinaan yang menitik beratkan pada kegiatan persaudaraan, kerukunan dan perdamaian serta menumbuhkan rasa kebangsaan, berjiwa Pancasila dan ber-Bhinneka Tunggal Ika".

Saya ingin menyampaikan beberapa pesan, harapan dan arahan agar kegiatan ini dapat berjalan dengan baik sesuai dengan yang kita harapkan bersama.

Pertama.

Tingkatkan intensitas dan kualitas Gerakan Pramuka sebagai wadah pembentukan karakter Bangsa bagi generasi muda. Pembentukan karakter Bangsa amat penting dan menentukan nasib Bangsa di masa depan. Hanya

Bangsa yang memiliki mental kepribadian yang kuat, bersemangat, ulet, pantang menyerah, disiplin, inovatif dan bekerja keras yang akan mendorong kemajuan dan keberhasilannya.

Kedua.

Gerakan Pramuka hendaknya menjadi pelopor dalam membudayakan diri, senang bekerja keras serta cerdas dan ikhlas. Bangun nilai dan sikap serta perilaku sejak dini melalui berbagai ragam kegiatan Gerakan Pramuka.

Ketiga.

Utamakan kepentingan Bangsa dan Negara di atas segalanya, pendidikan dan pelatihan kepramukaan harus melahirkan generasi muda yang memiliki wawasan kebangsaan yang kuat, didiklah kaum muda sedini mungkin untuk tidak membeda-bedakan identitas, seperti agama, etnis, suku, kedaerahan. Watak Nasionalisme akan tercermin dalam perilaku yang senantiasa lebih mementingkan kepentingan Bangsa dan dibandingkan kepentingan diri dan golongan.

Keempat.



Amalkan Satya dan Dharma Pramuka. Inti Satya dan Dharma dari gerakan Pramuka adalah semangat, tekad, kode etik termasuk pesan-pesan moral dan spiritual. Tekad, semangat, kode etik serta pesan itu, namun juga dijunjung tinggi. Jelas Dandim. " Yang lebih penting dilaksanakan dan diamalkan, melalui pengamalan Satya dan Dharma Pramuka. Saya berharap, Gerakan Pramuka akan menjadi wadah yang ideal dan efektif dalam menanamkan nilai-nilai moral dan spiritual generasi muda ". Pungkas Dandim.